

Síntesis de información local



MARTES 26 DE MARZO DE 2013

INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO

COLUMNA FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

PRESENTACIÓN EN SOCIEDAD. Esta mañana será presentado oficialmente ALONSO LANDEROS TEJEIDA como presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, ante los miembros del Consejo General **del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ)**, otra de las aduanas indispensables rumbo a los comicios del 2015 en donde se renovará casi todo en nuestra entidad. Agua sin color y sin olor, la mejor. (PA, 1A)

FORMAN ALIANZA ESTRATÉGICA IEQ Y SRÍA. DE EDUCACIÓN

Por Redacción

El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) y la Secretaría de Educación en el estado fortalecerán la colaboración institucional, a fin de promover la educación cívica y la participación ciudadana en los planteles escolares. Al término de una reunión de trabajo con el Secretario de Educación, Fernando de la Isla Herrera, el Presidente del Consejo General, José Vidal Uribe Concha, informó que es de interés del Instituto coadyuvar con las autoridades estatales en la creación de conciencia ciudadana. Dijo que entre las propuestas presentadas están el apoyo para la celebración de elecciones estudiantiles, la coedición del documento denominado "Formando queretanas y queretanos" y la realización de talleres que contribuyan a la formación cívica de las personas. El Secretario, quien recibió un ejemplar del Plan Bimensual de Educación Cívica, Promoción de la Cultura Democrática y Participación Ciudadana; refrendó el compromiso del gobierno estatal para contribuir con el fortalecimiento de la educación en esta materia. Por ello, reiteró la amplia disposición de la secretaría a su cargo para llevar a cabo acciones en coordinación con el IEQ, en concordancia con los planes de estudios a la construcción de ciudadanía. En el encuentro estuvieron presentes el Secretario Ejecutivo, Magdiel Hernández Tinajero; los consejeros electorales Alfredo Flores Ríos y Jesús Uribe Cabrera; así como el Director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral, Luis Octavio Vado Grajales. (C.p.9)

ALIANZA ESTRATÉGICA DEL IEQ CON LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

Por Redacción

LCR.- El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) y la Secretaría de Educación en el estado fortalecerán la colaboración institucional, a fin de promover la educación cívica y la participación ciudadana en los planteles escolares. Al término de una reunión de trabajo con el Secretario de Educación, Fernando de la Isla Herrera, el Presidente del Consejo General, José Vidal Uribe Concha, informó que es de interés del Instituto coadyuvar con las autoridades estatales en la creación de conciencia ciudadana. Dijo que entre las propuestas presentadas están el apoyo para la celebración de elecciones estudiantiles, la coedición del documento denominado "Formando queretanas y queretanos" y la realización de talleres que contribuyan a la formación cívica de las personas. El Secretario, quien recibió un ejemplar del Plan Bimensual de Educación Cívica, Promoción de la Cultura Democrática y Participación Ciudadana; refrendó el compromiso del gobierno estatal para contribuir con el fortalecimiento de la educación en esta materia. Por ello, reiteró la amplia disposición de la secretaría a su cargo para llevar a cabo acciones en coordinación con el IEQ, en concordancia con los planes de estudios a la construcción de ciudadanía. En el encuentro estuvieron presentes el Secretario Ejecutivo del IEQ, Magdiel Hernández Tinajero; los consejeros electorales Alfredo Flores Ríos y Jesús Uribe Cabrera; así como el Director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral, Luis Octavio Vado Grajales. (LA CRÓNICA REGIONAL WEB)

Síntesis de información local



MARTES 26 DE MARZO DE 2013

<http://www.lacronicaregional.com/politica2/item/34223-alianza-estrat%C3%A9gica-del-ieq-con-la-secretar%C3%A1-de-educaci%C3%B3n.html>

ALIANZA ESTRATÉGICA DEL IEQ CON LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

Por Redacción

El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) y la Secretaría de Educación en el estado fortalecerán la colaboración institucional, a fin de promover la educación cívica y la participación ciudadana en los planteles escolares. Al término de una reunión de trabajo con el Secretario de Educación, Fernando de la Isla Herrera, el Presidente del Consejo General, José Vidal Uribe Concha, informó que es de interés del Instituto coadyuvar con las autoridades estatales en la creación de conciencia ciudadana. Dijo que entre las propuestas presentadas están el apoyo para la celebración de elecciones estudiantiles, la coedición del documento denominado "Formando queretanas y queretanos" y la realización de talleres que contribuyan a la formación cívica de las personas. El Secretario, quien recibió un ejemplar del Plan Bimanual de Educación Cívica, Promoción de la Cultura Democrática y Participación Ciudadana; refrendó el compromiso del gobierno estatal para contribuir con el fortalecimiento de la educación en esta materia. Por ello, reiteró la amplia disposición de la secretaría a su cargo para llevar a cabo acciones en coordinación con el IEQ, en concordancia con los planes de estudios a la construcción de ciudadanía. En el encuentro estuvieron presentes el Secretario Ejecutivo del IEQ, Magdiel Hernández Tinajero; los consejeros electorales Alfredo Flores Ríos y Jesús Uribe Cabrera; así como el Director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral, Luis Octavio Vado Grajales. (INFORMATIVO DE QUERÉTARO WEB)

<http://informativoqro.blogspot.mx/2013/03/alianza-estrategica-del-ieq-con-la.html>

EL IEQ DA A CONOCER EL BALANCE DEL PROCESO ELECTORAL 2012

Por Redacción Enlace México

Ante la presencia de ciudadanos y la representación de los tres poderes del estado, en el patio central del Archivo Histórico, el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) dio cumplimiento al artículo 65 fracción XXIII de la Ley Electoral del Estado, que establece que "dentro del primer trimestre de cada año" el máximo órgano de dirección del Instituto deberá rendir un informe al Poder Legislativo y a la ciudadanía. En el acto el Presidente del Consejo General, José Vidal Uribe Concha, afirmó que en el IEQ "creemos en la democracia como una forma de vida, por lo que más allá de la indispensable organización de los comicios, nos asumimos como formadores de ciudadanos", haciendo entrega del "Informe Anual 2012" y el "Informe y Estadística del Proceso Electoral 2012" al Presidente de la Mesa Directiva de la LVII Legislatura del Estado, Braulio Guerra Urbiola; al representante del titular del Poder Ejecutivo, el Secretario de Gobierno del Estado Jorge López Portillo Tostado; y al Presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado, Magistrado Carlos Manuel Septién Olivares. Al referirse al más reciente proceso electoral local, el Presidente del máximo órgano de dirección dijo que se caracterizó por una alta participación, competitividad y alternancia, lo que sin duda consolida la democracia y fortalece al IEQ en la organización de los procesos. Destacó las reformas a la normatividad en materia de fiscalización y la relativa al procedimiento especial sancionador, así como la aprobación de diversos instrumentos jurídicos, los cuales fueron publicados 90 días antes del Proceso Electoral, cuidando la constitucionalidad de los mismos. También resaltó la aprobación del Calendario Electoral como herramienta significativa en la planeación y certeza de los actos que se desarrollaron, así como la firma del "Pacto de Civilidad" por las distintas fuerzas políticas. Destacó que por primera ocasión fue diseñado y operado en su totalidad por el IEQ el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), en cuyo diseño e implementación participaron las fuerzas políticas a través de sus representantes técnicos, contando con el aval de instituciones de amplio prestigio como el Centro de Física Aplicada y Tecnología Avanzada (CFATA) de la UNAM.

Síntesis de información local



MARTES 26 DE MARZO DE 2013

Al respecto, informó que el porcentaje de las actas capturadas fue casi del 100% y que una comparación entre los resultados publicados por el PREP y los datos arrojados en las sesiones de cómputo confirmó las tendencias originalmente presentadas por el mismo, lo que demostró la efectividad del programa. Además, dio a conocer que el PREP quedó inscrito ante el Registro Público del Derecho de Autor dentro de la rama de programas de computación, convirtiéndose en parte integral del patrimonio de los queretanos. Al referirse a la estadística del proceso, informó que se interpusieron 77 medios de impugnación ante las instancias locales y federales en contra de las resoluciones, acuerdos, sesiones de cómputo y sanciones dictadas por el Instituto, de las cuales dos fueron modificadas parcialmente y dos revocadas, teniendo así un índice de confirmación de las resoluciones emitidas de 94.8%. Sobre la participación, dijo que acudieron a las urnas más de 845 mil ciudadanos (66% de los inscritos en la Lista Nominal de Electores), lo que colocó al estado de Querétaro 4 puntos arriba del promedio federal de participación, que fue de 62%; siendo los municipios de Peñamiller con 74.14%, Tequisquiapan con 72.80% y Tolimán con 71.59% los de mayor porcentaje de votación. En cuanto a la competitividad, indicó que en el 46.6% de los distritos la diferencia porcentual entre el primero y segundo lugar fue menor al 5%; con relación a la alternancia, manifestó que en el 77.7% de los municipios y en el 53.3% de los distritos quienes ahora gobiernan provienen de una fuerza política distinta a la que gobernaba el día de las elecciones. Al hablar de la estructura humana, reconoció la participación en el IEQ de 16 mil 368 ciudadanos, destacando los 15 mil 239 funcionarios que integraron las 2 mil 177 mesas directivas de casilla. Como parte de las acciones ejecutadas en coordinación con otras autoridades, informó del apoyo brindado a los municipios para la elección de sus autoridades auxiliares, así como a diversas instituciones educativas para la organización de elecciones estudiantiles. En materia financiera, aseveró que el Instituto cumple con las normas referentes, en particular la Ley General de Contabilidad Gubernamental, así como la atención a los documentos emitidos por el Consejo de Armonización Contable, por lo que cualquier ciudadano puede conocer los recursos que fueron destinados a la instancia electoral, además de su ejercicio transparente, ejecutando el presupuesto bajo los principios de racionalidad y austeridad. De igual modo, el Presidente del Consejo mencionó los estudios, la capacitación, difusión y el trabajo de la comisión transitoria, para dar cumplimiento a la Ley de Participación Ciudadana del Estado de Querétaro, misma que en su transitorio cuarto le asigna al IEQ la obligación de emitir los reglamentos de referéndum y plebiscito. Por otro lado, enfatizó que la redistribución es un tema de la mayor importancia, en tanto se relaciona íntimamente con la representación política de los queretanos, por lo que el principio de equidad será el eje fundamental para la elaboración del mismo. Luego de reconocer a todos quienes intervieron en el Proceso Electoral 2012, el Presidente del Consejo General concluyó que con este acto el IEQ da por concluida una etapa más de su existencia e inicia los preparativos para su próxima encomienda constitucional, el año 2015.

(ENLACE MÉXICO WEB)

http://www.enlacemexico.info/index.php?option=com_content&view=article&id=4967:el-ieq-da-a-conocer-el-balance-del-proceso-electoral-2012&catid=131:locales&Itemid=212

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

DEFIENDE BÁEZ DINERO PARA PARTIDOS

Por Aimée Pacheco

El financiamiento público para partidos políticos es válido si este se destina a la formación de sus cuadros y el sostenimiento de sus actividades ordinarias, señaló el presidente estatal del PAN, José Luis Báez Guerrero, quien dijo que lo importante es darle transparencia a la aplicación de estos recursos, y consideró que en la reforma electoral, lo que sí podría tener un ajuste, es la fórmula para la distribución.

Síntesis de información local

MARTES 26 DE MARZO DE 2013



"Yo creo que es una ayuda que deben mantener los partidos políticos, pero no debe ser vista como el recurso sin que los partidos pudieran subsistir", expresó el dirigente panista, quien aseguró que es tema de la autoridad electoral la fiscalización, y de los auditores externos, no advertir conductas anómalas como casos en que los partidos hacen negocio. Consideró que el reparto de recursos de financiamiento público, podría ser objeto de análisis en la reforma electoral, "creo que será a partir de la reforma política que se reevalúen estos criterios para adaptar o convertir estas fórmulas, o bien, para cambiar la forma de financiamiento de los partidos políticos". Precisó que el financiamiento privado tiene un tope en los montes y existen filtros para determinar en dónde proviene el dinero y cuál es la fuente del recurso, pero es en las campañas donde se observan derroches de recursos que no están reportados en las cuentas institucionales registradas por los partidos políticos ante el Instituto Electoral, y ahí es donde hay que mejorar los esquemas de fiscalización. "Por ahí hay propuestas inclusive en el Pacto por México de vigilar y poner atención en los rebases de topes de campaña para caer en la nulidad", dijo. (DQ p. 6)

PARTIDOS DEBEN SEGUIR TENIENDO FINANCIAMIENTO PÚBLICO: BÁEZ

Por Paulina Piña

El dirigente estatal del PAN, José Luis Báez Guerrero, consideró que los partidos políticos deben seguir contando con financiamiento público, siempre y cuando su uso sea transparente ante la sociedad. (N-Síguelo p.5)

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

NIEGAN QUE HAYA DESUNIÓN EN ACCIÓN NACIONAL

Por Linda Sepúlveda

El coordinador de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en el Congreso local, Guillermo Vega Guerrero, aseguró que de ninguna manera existe desunión o desacuerdos en el interior de su partido, al señalar que la llegada de Jorge Lomelí Noriega a la Mesa Directiva fue por acuerdo unánime. Luego de los comentarios de algunos diputados que revelaron que no había acuerdos al interior del partido para postular a alguien al cargo de presidente de la Mesa Directiva, al cual llegó finalmente el panista Jorge Lomelí Noriega, Vega Guerrero aclaró que la votación por Lomelí Noriega fue por acuerdo de todos. "Hay percepciones de que llega el PAN con cierto grado de resquebrajamiento, de ninguna manera, yo quiero comentarles que la elección o la postulación de Jorge Lomelí Noriega fue unánime al interior del grupo parlamentario, es decir los 10 diputados del PAN en presencia de nuestro dirigente estatal José Luis Báez, lo elegimos como nuestra propuesta para presidir la Mesa Directiva, así que lo hicimos en total unidad porque estamos convencidos que era muy importante que llegara a la Cámara como presidente". (EUQ, 4A)

ESPERO APOYO A LOMELÍ SEA LEGÍTIMO, Y NO UN CÁLCULO POLÍTICO: BÁEZ

Por Yoheme Pomares

El presidente del Comité Estatal del PAN, José Luis Báez Guerrero, espera que la llegada del PAN a la Mesa Directiva se dé por una cuestión legítima y honesta, y no sea un cambio político para evitar pasar como el sexenio en el que se le negó todo espacio a la oposición. "Ojalá en estos 6 meses el congreso redoble el esfuerzo, se note que Acción Nacional está encabezando, y esa será la principal tarea que tenemos". (C.p.8)

Síntesis de información local



MARTES 26 DE MARZO DE 2013

DESCARTA PAN ALIARSE CON PRI

Por Linda Sepúlveda

El presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN), José Luis Báez Guerrero afirmó que no se descartan alianzas políticas con el Partido de la Revolución Democrática (PRD) y el Partido Nueva Alianza (Panal). Sin embargo, al hablar sobre el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Verde Ecologista (PVEM) asentó que están totalmente descartados como opción porque no congenian políticamente. "Acción Nacional estará valorando la política de alianza desde lo local, pero también con el impulso del partido a nivel nacional. Nosotros estaremos analizando estas alianzas permanentemente con el PRD, PANAL, con Movimiento Ciudadano, particularmente, porque con los demás como el PRI y el PVEM es muy difícil visualizar una unión y el PT es parte del PRD", expresó Báez Guerrero. Apenas este domingo, el coordinador estatal del partido del sol azteca, Carlos Lázaro Sánchez Tapia, afirmó que este instituto político no descarta alguna posible unión con las demás organizaciones políticas del estado con miras a ganar los comicios de 2015. El dirigente perredista comentó que aunque aún es muy pronto para adelantar vísperas, este partido de izquierda no descarta alguna alianza con el PAN, PRI, PVEM o Movimiento Ciudadano, sin embargo, dijo, "aún no hay nada en concreto, ya que aún falta mucho para las elecciones de 2015". (EUQ, 1A)

AVALA PAN PLURALISMO EN GOBIERNO DE CALZADA

Por Jorge Vargas

Al reconocer "este nuevo ambiente de pluralismo que, por primera vez, vivirá Querétaro, en el gobierno de José Calzada" el Partido Acción Nacional dijo que la reunión de su dirigente estatal José Báez Guerrero con el presidente de la LVII Legislatura del Estado, su compañero Jorge Lomelí Noriega y el coordinador de la bancada albiazul Guillermo Vega Guerrero, tuvo como propósito definir las estrategias de trabajo. Previamente el presidente del Comité Estatal José Báez Guerrero acompañó al diputado federal Marcos Aguilar Vega en una conferencia de prensa para anunciar una iniciativa de ley que mejore el desempeño de los legisladores, pues la norma vigente data de 1999 y de entonces a la fecha han cambiado los tiempos y circunstancias políticas. (PA, 1A)

PROPONE BÁEZ EVALUAR SSPM EN SEIS MESES

Por Jorge Vargas

El presidente estatal del PAN, José Luis Báez Guerrero, afirmó ayer que en los últimos seis meses la seguridad en el estado, a cargo del entonces Juan Marcos Granados Torres, se ha deteriorado, por lo que fue positivo el relevo en la Secretaría de Seguridad Pública Municipal. Al nuevo titular de la Secretaría, José Héctor Benítez López, quien sustituyó a Juan Marcos Granados, habrá que evaluarlo dentro de seis meses para medir sus resultados, dijo el panista. (PA, 11A)

AGUILAR REGRESA IPAD; OTROS DIPUTADOS LO IMITAN

Diputados federales del Partido Acción Nacional (PAN) y del Partido de la Revolución Democrática (PRD) comenzaron a regresar las iPad que se les entregaron la semana pasada como parte del "usufructo" por un contrato con Teléfonos de México (Telmex). Lo anterior, luego de que el diputado del PAN por Querétaro Marcos Aguilar Vega ayer dio a conocer que regresó dicho aditamento y consideró que las que deben ser devueltas a Telmex. En entrevista, el panista explicó que ya notificó a la bancada a la que pertenece que no va a recibir el aparato, ya que con su sueldo compró una desde hace tiempo y que le sirve para realizar su trabajo. (EUQ, 1A)

Síntesis de información local



MARTES 26 DE MARZO DE 2013

PRI

ANALIZARÁ PRI PROYECTOS SIMILARES PARA COALICIÓN

Por Norma Ayala

El presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Alonso Landeros Tejeida, aseguró que no descarta formar alianzas con algún partido político –cualquiera que este sea- para los comicios electorales de 2015. Sin embargo, aseguró que de generarse esta alianza será con aquel instituto político que sea similar al tricolor en ideologías, objetivos y proyecto. (EUQ, 4A)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: ALERTA MÁXIMA POR NUBE DE GAS

PEDRO ESCOBEDO, QRO.- La ruptura de una tubería de 14 pulgadas provocó una marea de gas L.P. (licuado del petróleo), que viajó debido a los intensos vientos hasta llegar a 2 comunidades de Pedro Escobedo, Buenavista y Las Pozas, evacuando a unas 350 personas hacia un refugio temporal en la cabecera municipal, según informó el director de Protección Civil Estatal, Gerardo Quirarte Pérez. Agregó que un primer reporte de esta fuga, lo recibieron ayer alrededor de las 4 de la tarde, formándose una densa nube la cual viajó con los peligros inminentes, "de ahí que nos dimos a la tarea de coordinar los trabajos para la evacuación de todos los habitantes de estas comunidades (Buenavista y Las Positas); que es la instrucción tanto del señor gobernador como del señor secretario de Gobierno, de mitigar los riesgos en la población". Dentro de los trabajos está el hecho de la implementación del Plan DN-III del ejército mexicano, de apoyo a la población. Dentro de los trabajos está el hecho de la implementación del Plan DN-III del ejército mexicano, de apoyo a la población. (DQ principal)

N: CERO TOLERANCIA: JC

TODO EL PESO DE LA LEY A QUIEN QUEBRANTE EL ORDEN, ADVIERTE

Por Luis del Toro

No hay ni habrá tolerancia para quienes quebranten el orden institucional, sin distingo alguno, pues así como se reconoce de manera permanente la labor cotidiana de los buenos elementos policiales de los tres niveles de gobierno, a quien quebrante su juramento se le aplicará todo el peso de la ley. Lo anterior fue señalado ayer por el gobernador José Calzada Rovirosa, en la ceremonia de entrega de equipo a la Policía estatal y municipios que no tienen Subsemun y donde agregó: no puede haber desviaciones pues lo más importante en nuestro estadio es la seguridad. (N p.1)

AM: CRECE EN CAPITAL LA OFERTA HOTELERA

Por Diego Armando Rivera

En los últimos tres años, la infraestructura hotelera en la capital queretana creció un 23 por ciento con la llegada y ampliación de 23 hoteles, de cuatro y cinco estrellas, y la creación de 463 nuevas habitaciones, informó el presidente de la Asociación de Empresarios de Hoteles y Moteles, Camilo Antón. De acuerdo a cifras del Sistema Nacional de Información Estadística del Sector Turismo de México (Datatur), el crecimiento del turismo del estado y en específico la capital queretana, está solo por debajo de las zonas de playa más visitadas del país. "Desde hace tres años el crecimiento de la infraestructura hotelera ha sido muy importante en el estado y concretamente en el municipio. (AM principal)

Síntesis de información local



MARTES 26 DE MARZO DE 2013

C: ACTIVAN PLAN DNIII POR FUGA

Por Fernando Trejo

Una fuga de gas LP. Suscitada en ductos de Pemex provocó que al menos 300 pobladores de la comunidad de Las Postas, municipio de Pedro Escobedo, fueron evacuadas. De acuerdo con la información proporcionada por el Director de Protección Civil Estatal, las causas de la fuga aun no se conocen, sin embargo, se manejaban dos versiones, una posible toma clandestina o bien, la ruptura de un ducto a causa de una máquina perteneciente a una constructora. (C.p.1)

PA: ULTIMÁTUM A POLIS

Por Carolina Sánchez

El gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, lanzó un fuerte llamado a los policías queretanos para desenvolverse en el marco de la ley y sus labores de seguridad. En el marco de la entrega de equipamiento de seguridad a 14 municipios queretanos, el mandatario estatal reiteró que no habrá tolerancia para quienes quebranten el orden institucional; esto, haciendo referencia a los recientes vínculos revelados entre policías de Corregidora y Pedro Escobedo con hechos delictivos. "Así como reconocemos de manera permanente la labor cotidiana de los buenos elementos policíacos de los tres niveles de Gobierno, aquella persona que quebrante su juramento y quebrante la confianza que los ciudadanos le han dado, le han depositado en ellos, será castigado con todo el rigor de la ley, no puede haber desviaciones, lo más importante en nuestro estado es la seguridad", sentenció. (PA, principal)

EUQ: OBESIDAD AUMENTA 10% AL AÑO, ALERTAN

Por Ernestina Hernández

En Querétaro, la obesidad se ha incrementado 50% en los últimos cinco años, informó el pediatra del Hospital del Niño y la Mujer, Jesús Enrique Espinosa Palomo, quien asentó que esta situación es por falta de una alimentación balanceada. "El problema de la obesidad, no es sólo en Querétaro, sino a nivel mundial y es grave en todas las edades. o obstante, en adultos comienza con la mala alimentación", explicó. Espinosa Palomo señaló que un niño que crece con obesidad, durante la vida adulta tiene altas probabilidades de desarrollar enfermedades crónicas y degenerativas como la diabetes, hipertensión arterial, problemas musculares, de articulaciones o de crecimiento. (EUQ, principal)

PODER LEGISLATIVO

NO ES OBLIGACIÓN DE LOS DIPUTADOS TENER CASAS DE ENLACE: VEGA

Por Leticia Jaramillo

No hay una obligación en la ley de tener casas de enlace, es una decisión que cada diputado toma para mantener el contacto con la ciudadanía. No hay límites máximos o mínimos en los recursos que se invierten en estas instalaciones, ni tampoco en la cantidad de oficinas que cada diputado pueda tener. (N-Síguelo p.5)

A PESAR DE POLÉMICA, DIPUTADO PANISTA BUSCA ESCUELA PARA PADRES

Por Linda Sepúlveda

El presidente de la comisión de la familia, Germán Borja García aseveró que no quitará el dedo del renglón en cuanto a la Escuela para familias. El tema ha generado polémica, debido a que lo impartirán personal de la Diócesis de Querétaro. Dijo que a su consideración es una acción buena y no dejará de apoyar a las familias queretanas. (EUQ, 4A)

Síntesis de información local



MARTES 26 DE MARZO DE 2013

CASTIGO CON CÁRCEL A USURPADORES

Por José Luis Rodríguez Palomares

La pena por usurpar una profesión se castiga con 3 a 5 años de cárcel, dijo el director estatal de Profesiones, Sergio Moctezuma Zarazúa, entrevistado sobre el caso de varios diputados que subieron a la página de internet de la Legislatura títulos profesionales que no han obtenido, por lo que hace un exhorto a todas las dependencias públicas y organismos privados a que verifiquen a sus trabajadores para no caer en problemas legales."Es importante hacer un exhorto a dependencias públicas y privadas para que verifiquen en la base de datos que está en la red, cualquier persona lo puede consultar". El funcionario señaló que cualquier persona que se ostente con un grado profesional al que no tenga acceso está usurpando una profesión, puede tratarse de personas que tengan título, es decir que hayan hecho sus estudios al cien por ciento y no hayan tramitado su cédula, pero para ejercer se necesita título y cédula profesional. (DQ P.1)

PODER EJECUTIVO

ENTREGAN EQUIPO Y VEHÍCULOS A MUNICIPIOS SIN SUBSEMUN

Por Oscar Aguilar

Con una inversión superior a los 46 millones de pesos, el gobernador del estado José Calzada Rovirosa presidió la entrega de equipamiento a las corporaciones policiacas de 14 municipios y a la Policía Estatal (PoEs), que no son beneficiadas con recursos del Subsidio para la Seguridad Municipal (Subsemun). Entre el equipo entregado de manera simbólica destacan 14 camionetas de ocho cilindros y 42 camionetas de cuatro cilindros a los diferentes municipios, junto con 217 chalecos balísticos, 217 placas balísticas que servirán para suplir las que ya han sido utilizadas por los policías, 230 cascos, 50 radios de comunicación, 140 portarradios, 468 lámparas, 423 esposas de mano, 21 esposas de pie, 444 bastones retráctiles y 154 pasamontañas. (EUQ, 1A)

MUNICIPIOS DEL ESTADO

SJR: CARECEN DE EXPERTOS EN CENTROS DE ADICCIÓNES

Por Martha Romero

Los centros de rehabilitación contra las adicciones en San Juan del Río carecen de personal profesional para atender a quienes ingresan por problemas en el consumo de alguna droga, reconoció el titular del Consejo Municipal contra las Adicciones (Comca), Jaime Fernández Correa. Agregó que actualmente son 12 centros de este tipo los que operan bajo el esquema de ayuda mutua, es decir, con personas que ha superado alguna adicción y que apoyan a quienes la padecen. (EUQ, 1A)

COLUMNAS Y OPINIÓN

EXPEDIENTE Q

Por Adán Olvera

Organización Social- Muchos eventos y exposiciones se han llevado a cabo en el Centro de Congresos y Convenciones de Querétaro, muchas empresas y comercios llevan sus productos y servicios ante miles de visitantes para cerrar buenos negocios. No se había presentado nada igual hasta hace algunos días que fue la "Expo Dar" se necesita haber hecho el recorrido de cada uno de los más de cien espacios, para valorar el esfuerzo de miles de personas y es que ahí se pudo dar cuenta de la entrega que tienen algunas personas para ayudar a los demás, siempre al que más lo necesita.

Síntesis de información local



MARTES 26 DE MARZO DE 2013

Mujeres en situación de violencia, niños maltratados, jóvenes con síndrome de Down, personas afectadas en su salud y de bajos recursos; víctimas de abusos y de trata, la lista es larga y las necesidades son muchas; la pasión con la que actúan los responsables de instituciones de asistencia privada y de asociaciones civiles, para buscar recursos económicos y poder seguir ayudando es admirable. Las Organizaciones de la Sociedad Civil, siguen siendo un catalizador importante en el desarrollo social y humano; ver a tanta gente entregada y creyente de lo que hace es de verdad esperanzador; esperemos que cada vez más queretanos participen en estas organizaciones. Bien lo dijo una de las más importantes activistas de la causa social, la señora Sandra Albarrán de Calzada: "Somos muy afortunados de tener una sociedad unida, solidaria y comprometida con el futuro". Por eso eventos como la "Expo Dar" son una de las más importantes que se haya llevado a cabo en el Centro de Convenciones; en el transcurso de su duración más de 70 empresas ya tenían agenda con 144 Asociaciones Civiles e Instituciones de Asistencia Privada; más de 900 citas de empresas e instituciones se generaron para que los que pueden y tienen se desprendan un poco y ayuden a sacar adelante a queretanos en situación desigual. Las organizaciones de la Sociedad Civil pudieron vincularse con el Gobierno, Iniciativa Privada y darle un nuevo aire a la asistencia social. Ejercicio excepcional que permite a mucha gente conocer lo noble que puede ser la organización social y el agruparse para llevar el bienestar a los demás, no es solamente el recurso económico, es el tiempo y la entrega. De Rebote- Es temporada vacacional y la ocasión amerita más cuidado de los pequeños en casa y es que las llamadas de broma a las líneas de emergencia pueden aumentar quitando valioso tiempo a las situaciones reales. Ayer por cierto cuerpos de emergencia atendieron de manera oportuna una tremenda fuga de gas por Pedro Escobedo. (DQ p.1)

OFF THE RECORD

Pájaro de hierro. Un pájaro que no era el twitter puso nervioso a más de uno durante la entrega de patrullas a 14 municipios pues un helicóptero amarillo sobrevoló el área donde se encontraban alcaldes, secretarios de seguridad, delegados y el gobernador queretano, haciendo voltear las cabezas hacia el cielo y que las corporaciones de seguridad se preguntaran a qué corporación correspondía. Se las ponen difícil. Los que este lunes fueron a pagar su refrendo vehicular se sorprendieron, más que por el aparato volador, por el aparato de seguridad desplegado en el auditorio Josefa Ortiz de Domínguez que cerró un par de calles, además de que la cantidad de automóviles presentes ocasionó que hasta una patrulla de Tequisquiapan se quedara estacionada en lugar prohibido. Tal vez se llevó su multa. Se las ponen difícil. Los que este lunes fueron a pagar su refrendo vehicular se sorprendieron más que por el aparato volador por el aparato de seguridad desplegado en el auditorio Josefa Ortiz de Domínguez que cerró un par de calles, además de que la cantidad de automóviles presentes ocasionó que hasta una patrulla de Tequisquiapan se quedara estacionada en lugar prohibido. Tal vez se llevó su multa. Contra las bicicletas. La presidenta del Consejo Consultivo Ciudadano, Alejandra González Tostado tuvo un encuentro cercano con un ciclista extranjero que circulaba de bajada en 5 de Mayo frente a la Subsecretaría de Gobierno y al abrir la puerta de su camioneta casi hace que el deportista perdiera el equilibrio y cayera todo ante la mirada atenta de un elemento de la Policía Turística a quien en le comentó: "No es posible que estén circulando así". Tocan el claxon. También al término del mega evento y durante las entrevistas, los elementos de la Policía Turística no se distinguieron por su hospitalidad pues mientras los compañeros reporteros entrevistaban y tomaban video del equipo entregado, un grupo de cinco policías turísticos tocaban los potentes claxons de las patrullas recién entregadas con lo que impidieron continuar con las entrevistas a los funcionarios de seguridad. Meneito. Quien sí se llevó la entrevista y en exclusiva con el Gobernador queretano, fue el payaso Meneito quien durante la Expo Dar -donde por primera vez se reunieron 139 instituciones de asistencia privada- fue el encargado de entrevistar a la Primera Dama Sandra Albarrán de Calzada y el mandatario estatal José Calzada Rovirosa con la intención de dar a conocer el esfuerzo que hace la comunidad queretana para resolver sus problemas por sí misma, sin pedir que intervenga el Gobierno. (AM p. 1)

Síntesis de información local



MARTES 26 DE MARZO DE 2013

PLAZA DE ARMAS

Por Sergio Venegas Ramírez

Amenaza. Lo prometido es deuda. Este armero está de regreso luego de tres semanas de trabajo (aunque mi director general lo vea como unas vacaciones) en El Vaticano, que implicaron decenas de notas informativas y transmisiones en conjunto con Integra 92.Siete y Cablecom. Tras la experiencia de vivir otro Cónclave y la elección del argentino Jorge Bergoglio como nuevo Papa, mi agradecimiento en primer lugar para Jacqueline Caballero, directora de ese importante grupo radiofónico y para César Enríquez, jefe del mejor grupo de cable en el estado. El apoyo brindado desde PLAZA DE ARMAS y en esos dos importantes medios electrónicos fue determinante para el éxito de la encomienda, a través de los enlaces con Aurelio Peña y Rafael Piña, dos profesionales de la noticia y, claro, el Padre Saúl Ragoitia, vocero de la Diócesis queretana. Ahí están los resultados: una cobertura sin precedentes en los medios queretanos que benefició, creo yo, a lectores, radioescuchas y televidentes, a la par de una experiencia de unión entre los tres líderes de la comunicación. Periodismo todoterreno que abre las puerta a nuevas alianzas de las que pronto tendrá usted noticias. Agradezco a los directivos que confiaron en este enviado. Comenzamos. -MESÓN DE SANTA ROSA- Días de guardar. Es costumbre que con el inicio de la Semana Mayor se reduzcan sensiblemente las actividades oficiales y políticas pero eso aún no ocurre. Tanto el gobernador José Calzada como el alcalde Roberto Loyola tuvieron acción este lunes y en los partidos políticos hay reacomodos importantes, especialmente en el PRI en donde en las próximas semanas elegirán comités municipales. Y es que el tricolor debe renovar sus estructuras rumbo al 2015, como lo ha anunciado el presidente estatal Alonso Landeros Tejeida, electo a principios del año con la encomienda de conservar el gobierno y acrecentar las posiciones en los ayuntamientos y en las cámaras legislativas. En esa ruta, se espera la elección del Comité Municipal de Querétaro, en donde ya se perfilan dos jóvenes cercanos a Roberto Loyola Vera, sus regidores Luis Cevallos y María Alemán, como presidente y secretaria general, respectivamente. Para abril o para mayo. -OÍDO EN EL 1810- Outsourcing. Ahora resulta que ante la poca confianza en algunos policías del municipio de Corregidora, se está pensando en mejor contratar a una empresa privada que brinde otros esquemas de seguridad en esa importante Zona Metropolitana. Mejor que pasen los controles de confianza. -¡PREEEPAREN!- Pluralismo. El que reconoció la dirigencia estatal del Partido Acción Nacional en Querétaro, encabezada por José Báez Guerrero, luego de reunirse con el nuevo presidente de la LVII Legislatura, su compañero Jorge Lomelí Noriega y el líder de la bancada albiazul, Guillermo Vega. Nuevos tiempos. -¡AAAPUNTEN!- Reflexivo. Enrique Vega Carriles, alcalde de El Marqués, asegura estar comprometido en los temas de la Comisión Metropolitana con sus colegas Roberto Loyola Vera, del PRI; Antonio Zapata y María García, del PAN, para hacer realidad el trabajo en acuerdo con los municipios de Querétaro, Corregidora y Huimilpan. Sin embargo apuntó que está revisando si les conviene utilizar el relleno de Mompaní, porque tal vez les resulte más barato continuar con el de La Esperanza, en Colón, por costo y cercanía. Mmm. -¡FUEGO!- Relevo. En el Seguro Social están que brincan de gusto ante la inminente salida del delegado Raúl Figueroa García y la llegada del licenciado Ernesto Luque Hudson el mes próximo, como se lo adelantó PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro. Y es que ya habían tenido malos delegados, pero este se pasó de tueste. Insensibilidad, burocratismo y politización del servicio caracterizaron su paso por tan importante institución. La designación de Luque es una buena noticia para el personal y los derechohabientes. Bienvenido. (PA, 2A)

Síntesis de información local



MARTES 26 DE MARZO DE 2013

FUENTES		
DIARIOS LOCALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	DR: DIARIO ROTATIVO WEB
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM
C: CORREGIDOR	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	PC: PODER CIUDADANO	ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
DIARIOS NACIONALES	ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO	AMX: AMEALCO.MX
J: LA JORNADA	SITIOS WEB	EE: EL ECONOMISTA
R: REFORMA	CI: CÓDICE INFORMATIVO	SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB
EU: EL UNIVERSAL WEB	SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB	LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS, IEQ

Pretenden promover educación cívica

Forman alianza estratégica IEQ y Sírix. de Educación

REDACCIÓN

El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) y la Secretaría de Educación en el estado fortalecerán la colaboración institucional, a fin de promover la educación cívica y la participación ciudadana en los planteles escolares.

Al término de una reunión de trabajo con el Secretario de Educación, Fernando de la Isla Herrera, el Presidente del Consejo General, José Vidal Uribe Concha, informó que es de interés del Instituto coadyuvar con las autoridades estatales en la creación de conciencia ciudadana.

» Entre las propuestas está el apoyo en elecciones estudiantiles

Dijo que entre las propuestas presentadas están el apoyo para la celebración de elecciones estudiantiles, la coedición del documento denominado "Formando queretanas y queretanos" y la realización de talleres que contribuyan a la formación cívica de las personas.

El Secretario, quien recibió un ejemplar del Plan Binaual de Educación Cívica, Promoción de la Cultura Democrática y Participación Ciudadana; refrendó el compromiso del gobierno estatal para contribuir con el fortalecimiento

de la educación en esta materia.

Por ello, reiteró la amplia disposición de la secretaría a su cargo para llevar a cabo acciones en coordinación con el IEQ, en concordancia con los planes de estudios a la construcción de ciudadanía.

En el encuentro estuvieron presentes el Secretario Ejecutivo del IEQ, Magdiel Hernández Tinajero; los consejeros electorales Alfredo Flores Ríos y Jesús Uribe Cabrera; así como el Director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral, Luis Octavio Vado Grajales.



Los consejeros electorales con el Secretario de Educación, Fernando de la Isla

ios

26

DE MARZO DE 2013

PÁGINA Web

OTROS



SEMANARIOS

Informativo de Oro REVISTAS

Alianza estratégica del IEQ con la Secretaría de Educación



El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) y la Secretaría de Educación en el estado fortalecerán la colaboración institucional, a fin de promover la educación cívica y la participación ciudadana en los planteles escolares.

Al término de una reunión de trabajo con el Secretario de Educación, Fernando de la Isla Herrera, el Presidente del Consejo General, José Vidal Uribe Concha, informó que es de interés del Instituto coadyuvar con las autoridades estatales en la creación de conciencia ciudadana.

Dijo que entre las propuestas presentadas están el apoyo para la celebración de elecciones estudiantiles, la coedición del documento denominado "Formando queretanas y queretanos" y la realización de talleres que contribuyan a la formación cívica de las personas.

El Secretario, quien recibió un ejemplar del Plan B bianual de Educación Cívica, Promoción de la Cultura Democrática y Participación Ciudadana; refrendó el compromiso del gobierno estatal para contribuir con el fortalecimiento de la educación en esta materia.

Por ello, reiteró la amplia disposición de la secretaría a su cargo para llevar a cabo acciones en coordinación con el IEQ, en concordancia con los planes de estudios a la construcción de ciudadanía.

En el encuentro estuvieron presentes el Secretario Ejecutivo del IEQ, Magdiel Hernández Tinajero; los consejeros electorales Alfredo Flores Ríos y Jesús Uribe Cabrera; así como el Director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral, Luis Octavio Vado

36

DE MARZO DE 2013

PÁGINA WEB

OTROS



SEMANARIOS

CRÓNICA Regional

REVISTAS

INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO

ALIANZA ESTRATÉGICA DEL IEQ CON LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

Por Redacción

LCR.- El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) y la Secretaría de Educación en el estado fortalecerán la colaboración institucional, a fin de promover la educación cívica y la participación ciudadana en los planteles escolares. Al término de una reunión de trabajo con el Secretario de Educación, Fernando de la Isla Herrera, el Presidente del Consejo General, José Vidal Uribe Concha, informó que es de interés del Instituto coadyuvar con las autoridades estatales en la creación de conciencia ciudadana. Dijo que entre las propuestas presentadas están el apoyo para la celebración de elecciones estudiantiles, la coedición del documento denominado "Formando queretanas y queretanos" y la realización de talleres que contribuyan a la formación cívica de las personas. El Secretario, quien recibió un ejemplar del Plan Biañual de Educación Cívica, Promoción de la Cultura Democrática y Participación Ciudadana; refrendó el compromiso del gobierno estatal para contribuir con el fortalecimiento de la educación en esta materia. Por ello, reiteró la amplia disposición de la secretaría a su cargo para llevar a cabo acciones en coordinación con el IEQ, en concordancia con los planes de estudios a la construcción de ciudadanía. En el encuentro estuvieron presentes el Secretario Ejecutivo del IEQ, Magdiel Hernández Tinajero; los consejeros electorales Alfredo Flores Ríos y Jesús Uribe Cabrera; así como el Director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral, Luis Octavio Vado Grajales. (LA CRÓNICA REGIONAL WEB)

<http://www.lacronicaregional.com/politica2/item/34223-alianza-estrat%C3%A9gica-del-ieq-con-la-secretar%C3%ADA-de-educaci%C3%B3n.html>

26

DE MARZO DE 2013

PÁGINA WEB

OTROS



SEMANARIOS

Enlace México

REVISTAS



EL IEQ DA A CONOCER EL BALANCE DEL PROCESO ELECTORAL 2012

Por Redacción Enlace México

Ante la presencia de ciudadanos y la representación de los tres poderes del estado, en el patio central del Archivo Histórico, el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) dio cumplimiento al artículo 65 fracción XXIII de la Ley Electoral del Estado, que establece que "dentro del primer trimestre de cada año" el máximo órgano de dirección del Instituto deberá rendir un informe al Poder Legislativo y a la ciudadanía. En el acto el Presidente del Consejo General, José Vidal Uribe Concha, afirmó que en el IEQ "creemos en la democracia como una forma de vida, por lo que más allá de la indispensable organización de los comicios, nos asumimos como formadores de ciudadanos", haciendo entrega del "Informe Anual 2012" y el "Informe y Estadística del Proceso Electoral 2012" al Presidente de la Mesa Directiva de la LVII Legislatura del Estado, Braulio Guerra Urbiola; al representante del titular del Poder Ejecutivo, el Secretario de Gobierno del Estado Jorge López Portillo Tostado; y al Presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado, Magistrado Carlos Manuel Septién Olivares. Al referirse al más reciente proceso electoral local, el Presidente del máximo órgano de dirección dijo que se caracterizó por una alta participación, competitividad y alternancia, lo que sin duda consolida la democracia y fortalece al IEQ en la organización de los procesos. Destacó las reformas a la normatividad en materia de fiscalización y la relativa al procedimiento especial sancionador, así como la aprobación de diversos instrumentos jurídicos, los cuales fueron publicados 90 días antes del Proceso Electoral, cuidando la constitucionalidad de los mismos. También resaltó la aprobación del Calendario Electoral como herramienta significativa en la planeación y certeza de los actos que se desarrollaron, así como la firma del "Pacto de Civilidad" por las distintas fuerzas políticas. Destacó que por primera ocasión fue diseñado y operado en su totalidad por el IEQ el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), en cuyo diseño e implementación participaron las fuerzas políticas a través de sus representantes técnicos, contando con el aval de instituciones de amplio prestigio como el Centro de Física Aplicada y Tecnología Avanzada (CFATA) de la UNAM. Al respecto, informó que el porcentaje de las actas capturadas fue casi del 100% y que una comparación entre los resultados publicados por el PREP y los datos arrojados en las

R6

DE MARZO DE 2013

PÁGINA *Nº 28*

OTROS



SEMANARIOS

Enlace México

REVISTAS

sesiones de cómputo confirmó las tendencias originalmente presentadas por el mismo, lo que demostró la efectividad del programa. Además, dio a conocer que el PREP quedó inscrito ante el Registro Público del Derecho de Autor dentro de la rama de programas de computación, convirtiéndose en parte integral del patrimonio de los queretanos. Al referirse a la estadística del proceso, informó que se interpusieron 77 medios de impugnación ante las instancias locales y federales en contra de las resoluciones, acuerdos, sesiones de cómputo y sanciones dictadas por el Instituto, de las cuales dos fueron modificadas parcialmente y dos revocadas, teniendo así un índice de confirmación de las resoluciones emitidas de 94.8%. Sobre la participación, dijo que acudieron a las urnas más de 845 mil ciudadanos (66% de los inscritos en la Lista Nominal de Electores), lo que colocó al estado de Querétaro 4 puntos arriba del promedio federal de participación, que fue de 62%; siendo los municipios de Peñamiller con 74.14%, Tequisquiapan con 72.80% y Tolimán con 71.59% los de mayor porcentaje de votación. En cuanto a la competitividad, indicó que en el 46.6% de los distritos la diferencia porcentual entre el primero y segundo lugar fue menor al 5%; con relación a la alternancia, manifestó que en el 77.7% de los municipios y en el 53.3% de los distritos quienes ahora goobiernan provienen de una fuerza política distinta a la que gobernaba el día de las elecciones. Al hablar de la estructura humana, reconoció la participación en el IEQ de 16 mil 368 ciudadanos, destacando los 15 mil 239 funcionarios que integraron las 2 mil 177 mesas directivas de casilla. Como parte de las acciones ejecutadas en coordinación con otras autoridades, informó del apoyo brindado a los municipios para la elección de sus autoridades auxiliares, así como a diversas instituciones educativas para la organización de elecciones estudiantiles. En materia financiera, aseveró que el Instituto cumple con las normas referentes, en particular la Ley General de Contabilidad Gubernamental, así como la atención a los documentos emitidos por el Consejo de Armonización Contable, por lo que cualquier ciudadano puede conocer los recursos que fueron destinados a la instancia electoral, además de su ejercicio transparente, ejecutando el presupuesto bajo los principios de racionalidad y austeridad. De igual modo, el Presidente del Consejo mencionó los estudios, la capacitación, difusión y el trabajo de la comisión transitoria, para dar cumplimiento a la Ley de Participación Ciudadana del Estado de Querétaro, misma que en su transitorio cuarto le asigna al IEQ la obligación de emitir los reglamentos de referéndum y plebiscito. Por otro lado, enfatizó que la redistribución es un tema de la mayor importancia, en tanto se relaciona íntimamente con la representación política de los queretanos, por lo que el principio de equidad será el eje fundamental para la elaboración del mismo. Luego de reconocer a todos quienes intervinieron en el Proceso Electoral 2012, el Presidente del Consejo General concluyó que con este acto el IEQ da por concluida una etapa más de su existencia e inicia los preparativos para su próxima encomienda constitucional, el año 2015. (ENLACE MÉXICO WEB)

http://www.enlacemexico.info/index.php?option=com_content&view=article&id=4967:el-ieq-da-a-conocer-el-balance-del-proceso-electoral-2012&catid=131:locales&Itemid=212

Defiende Báez dinero para partidos

por Aimée Pacheco

El financiamiento público para los partidos políticos es válido si éste se destina a la formación de sus cuadros y al sostenimiento de sus actividades ordinarias, señaló el presidente estatal del PAN, José Luis Báez Guerrero, quien dijo que lo importante es darle transparencia a la aplicación de estos recursos, y consideró que en la reforma electoral, lo que sí podría tener un ajuste es la fórmula para la distribución.

“Yo creo que es una ayuda que deben mantener los partidos políticos, pero no debe ser vista como el recurso sin que los partidos pudieran subsistir”, expresó el dirigente panista quien aseguró que es tema de la autoridad electoral la fiscalización, y de los auditores externos; el advertir conductas anómalas como casos en que los partidos hacen negocio.

Consideró que el reparto de recursos del financiamiento público, podría ser objeto de análisis en la reforma electoral, “creo que será a partir de la reforma política que se reevalúen estos criterios para adaptar o convertir esas fórmulas, o bien, para cambiar la forma de financiamiento de los partidos políticos”.

Precisó que el financiamiento privado tiene un tope en los montos y existen filtros para determinar de dónde proviene el dinero y cuál es la fuente del recurso, pero es en las campañas donde se observan derroches de recursos que no están reportados en las cuentas institucionales registradas por los partidos políticos ante el Instituto Electoral, y ahí es donde hay que mejorar los esquemas de fiscalización.

“Por ahí hay propuestas inclusive en el Pacto por

Méjico de vigilar y poner atención en los rebases de tipos de campaña para caer en la nulidad”, dijo.

MESA DIRECTIVA

De la llegada del PAN a la presidencia de la Mesa Directiva en la Legislatura local, el presidente estatal de

ese partido dijo que será un espacio para demostrar que Acción Nacional actúa con responsabilidad.

“Que también nosotros le apostaremos a mucho diálogo y acuerdo, hay una agenda común que hay que continuar desahogando, pero es una oportunidad para que la agenda legislativa del PAN pueda relanzarse con mayor importancia a partir de la Mesa”.

Destacó que Jorge Lomelí ya fue diputado, cuenta con experiencia para desempeñar ese cargo, y cuenta con el respaldo y unidad del grupo, indicó al confiar en que esto no sea un cálculo político y que en estos seis meses se redoblen esfuerzos y se note que Acción Nacional encabeza la Legislatura.

La construcción de acuerdos, el diálogo y la responsabilidad que implica el cargo, son aspectos a los que tendrá que apegarse el presidente de la Mesa Directiva, “hoy Acción Nacional tiene a dos buenos perfiles en ambos órganos del gobierno de la Legislatura”.

Con la integración de la Mesa a cargo de un panista, pero con priistas y un diputado de Nueva Alianza en las demás posiciones, dijo que se deberá hacer política. “La relación es buena con todos, muy buena con el profesor que al fin y al cabo es el vicepresidente de la Mesa, y creo que esta oportunidad tendrá que servir para reafirmar esas relaciones. La agenda común es una primera muestra de que sí se pueden poner de acuerdo”, indicó.

NARCOLABORATORIO

Ante la noticia del desmantelamiento de dos narcolaboratorios en el municipio de Amealco, señaló que deben de dejar de maquillarse cifras, “hechos como el que se comenta, en los últimos años han venido en un claro incremento, aquí lo que pedimos es que la procuraduría transparente esos datos y actúe con firmeza y transparencia para que todos podamos aportar en la solución de ese problema, porque si no hay transparencia y ocultamos o maquillamos cifras estamos auto engañándonos y difícilmente se podrá legislar o coordinar en la solución del problema”.

Del desempeño de Juan Marcos Granados Torres frente a la Secretaría de Seguridad Pública Municipal, lo calificó como suficiente, “cumplió una etapa, es buena la remoción para no dejar que los órganos se contaminen, cumplió una etapa de manera suficiente y hay que tomar medidas para que los delitos no se incrementen”.

26

DE MARZO DE 2013

PÁGINA 1

Plaza de Armas

EL PERIODICO DE QUERETARO



Fuente de El Marqués

JUAN ANTONIO DEL AGUA



PRESENTACIÓN EN SOCIEDAD

Esta mañana será presentado oficialmente **ALONSO LANDERO STEJEIDA** como

presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, ante los miembros del Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), otra de las aduanas indispensables rumbo a los comicios del 2015 en donde se renovará casi todo en nuestra entidad.

Aqua sin color y sin olor, la mejor.

26

DE MARZO DE 2013

PÁGINA 6

OTROS



SEMANARIOS

El Economista

REVISTAS

ASÍ SOMOS: EL DATO

845,000

ciudadanos acudieron a las urnas en el proceso electoral del 2012, según el informe del Instituto Electoral de Querétaro.

**66%**

fue la participación de los 1 millón 280,533 ciudadanos inscritos en la Lista Nominal de Electores.

3

municipios tuvieron mayor participación: Peñamiller, con 74.14%; Tequisquiapan, con 72.80%, y Tolimán, con 71.59 por ciento.

4

puntos arriba del promedio de participación federal se colocó el estado

